Réunion publique mardi 1er mars à l'Université du Havre :

L'école inclusive dans les faits : Les mêmes défaillances que l'école... en pire !

Depuis des années, les ministres de l'Education se gargarisent du mot inclusion. Si l'objectif d'inclusion affiché depuis la loi de 2005 semble louable, elle se traduit bien souvent dans la réalité par de la souffrance pour les enfants, les familles et les personnels d'éducation qui subissent au quotidien une inclusion forcée, bureaucratique et sans les moyens nécessaires :

- Manque de place dans les structures spécialisées, voire fermeture de ces structures.
- Manque de suivi médico-social à l'extérieur faute de moyens.
- Élèves définis par des croix dans des cases de dossiers creux que les enseignant.es sont contraint.es de remplir.
- AESH « mutualisé-es » entre plusieurs enfants (jusqu'à 5 !) parfois sur plusieurs établissements pour un salaire de misère.
- Elèves et enseignant-es en souffrance dans les classes.
- · Classes d'ULIS surchargées
- etc.

Au fil du temps, ces multiples manquements du service public d'éducation sont devenus de véritables incubateurs de maltraitances et souffrances institutionnalisées... Et pendant ce temps-là, les écoles privées ouvrent des classes spécialisées avec personnels formés et suivi de meilleure qualité...

Parents, enseignant-es, AESH, personnels médico-sociaux... retrouvons-nous pour échanger, faire connaître la réalité et envisager une résistance.

Réunion publique MARDI 1^{er} MARS à 18h Université du Havre, amphi Manneville

Introduction de Bernard Valin, enseignant en SEGPA, membre du secteur ASH du SNUipp-FSU.





